

Das Wunschinstrument testen

Die Kreismusikschule bietet an festen Terminen im Juli Schnuppertage an

Straubing-Bogen. (ta) Die Kreismusikschule (KMS) Straubing-Bogen hat sowohl für die Kleinsten als auch für Jugendliche und Erwachsenen ein umfassendes Angebot zu bieten. Nahezu sämtliche Instrumente können erlernt werden, dazu findet dort die elementare Musikerziehung statt und es gibt auch jede Menge Ensembles (zum Beispiel in den Bereichen Instrumental und Gesang, Orchester und Band).

Anders als in den vorhergegangenen Jahren kann heuer coronabedingt der Schnuppertag der Kreismusikschule, so wie er bisher gehandhabt wurde, nicht stattfinden.

Individuelle Beratung für Interessierte

Stattdessen können Interessierte in der Woche von Montag, 5., bis Montag, 12. Juli, eine individuelle Beratung in Anspruch nehmen. Nicht nur in der Hauptstelle, sondern auch in den Zweigstellen Malersdorf-Pfaffenberg, Geiselhöring, Rain, Aiterhofen, Leiblfing, Wiesenfelden, Irlbach und Bogen nehmen sich die Lehrkräfte Zeit für sie. Hier kann der Schüler das Instrument kennenlernen und auch aus-



Musiklehrer Stefan Weigert freut sich schon darauf, Interessierte für das Schlagzeug zu begeistern.

Foto: Thomas Schöfer

probieren. Persönliche Beratung und Informationen über das jeweilige Wunschinstrument kann man so aus erster Hand bekommen.

Es ist nötig, einen Termin auszumachen, dies kann zu den Öffnungszeiten des Sekretariats der Kreismusikschule Mitterfels telefonisch

unter 09961/942000 erfolgen. Alternativ kann ein Termin auch per E-Mail an musikschule@landkreis-straubing-bogen.de ausgemacht werden. Informationen zu den Schnuppertagen gibt es auch im Internet unter www.musikschule.straubing-bogen.de.